
3月１４日（金）夜～１６（日）鹿島槍へ

お手伝いをしてくれたメンバー

議長になって良かったこと

お二人とも、お疲れ様でした

地区・団の議長として一年間務めた二人

司会を務めてくれた
Ｔくん

BP祭　縁の下の力持ち？

ベンチャースキー

ベンチャー隊では活動範囲が広がり地区での活動が加わります。そこ
での会議の議長を今年度やらせていただきました。他の団のスカウト
と共に活動することができ、とても楽しかったです。今まで関わった
ことのないスカウトたちなので難しくもありましたがとてもいい体験
になりました。
　　　　　　　　　　浜松東地区ベンチャー隊議長　　Ｓ

議長の仕事は月一回のベンチャー定例会の議事進行です。しかし、定
例会に出席できないスカウトが多いので会議内容を欠席者に伝えるこ
とも仕事でした。連絡しても返事がこないことも多くありましたが
「返事がなければ欠席」と、割り切って対応しました。僕は、議長に
なってベンチャーの活動は、スカウト自身がきめて行うものであるこ
とを学びました。
　　　　　　　　　　　２２団ベンチャー隊議長　　Ｈ
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